粉笔で放し優り





三中目型不竹一世及

- ★終松市北区三ヶ日町都筑2951-1
- ☆三ヶ日尹イサービス
- ★(053)526-2951 担当;村田

新华度又令一片です。

4月になり春を迎えました。社会人一年目の方や、入学したばかりの小さな子供さんなど。新生活を迎え、新たな環境に一歩足を踏み出したわけです。何かと慣れない中で大変だと思いますが、頑張って下さいね。 デイサービスも新たな気持ちで、利用者様のために努めていきたいと思います。



春の醍醐味!お。は。な。み



4月に入り暖かくなったと思えば寒くもなったり、雨も梅雨の様に続いており、なんだかスッキリしませんね・・。そんな雨間になんとか桜を見に行くことができましたので、今日はその時の様子をお伝えします。

桜も満開になった頃「桜を見に行きたいねぇ」という声が多く聴かれ、去年と同様に、すぐ隣の 三ヶ日グループホームに植えてある、桜を見に行きました。まだ少し肌寒いくらいでしたが、満開 の桜を見ると、そんな事も吹き飛んでしまいました。咲いている期間が短い中で、一番良い時期に 見れたので、皆様もご満足いただけた様子。桜の下では宴会、とはいきませんが、歌を歌ったり、 踊ったりと少しではありますが、花見気分を味わう事ができました。

違う日にも桜を見に行きましたが、その日は寒かったので、少し桜を見て記念撮影だけして退散。 少しでも桜を見れたのは良かったです。見頃の期間は短いですが、今年は満喫する事ができました。













桜の木の下で、皆さんイイ笑顔☆

あっという間に散ってしまいますが、毎年みず咲く桜。来年も樂しみです

今後の予定

• 5日 (火): 手作りおやつ

•11日(月) 母の日

・17日 第3回 日帰り旅行(島田市バラの丘公園&富士山静岡空港)



ひのおか公園

昨年末、日ノ岡の空き地をリノベーションしました。

暖かな日差しが降り注ぐ日には、利用者さんも外に出て日向ぼっこをするのに最適な場所となりま した。先日、植え込みが未完成の箇所もあり、利用者さんの手を借り、芝桜を植えました。

珈琲タイム 🍑 や3時のおやつタイムでも、このスペースを有効活用しています。









☆アッという間に暑い日々が来ます。過ごしやすい